

Besançon

BESANÇON

« Je voulais être prêtre à 12 ans et aujourd'hui, je suis là où je dois être »



Emmanuel Barsu.

Emmanuel Barsu, 29 ans, a grandi à Corcelles-Ferrières dans une famille qui vivait le christianisme avec ferveur. « À l'âge de 12 ans, j'ai formulé le vœu d'être prêtre », confie-t-il. Emmanuel laisse mûrir son projet pour entreprendre de hautes études. « J'ai fait les classes prépa au Lycée Victor-Hugo et j'ai décroché le concours de l'École des Mines de Saint-Etienne », précise-t-il. Ingénieur en 2013, il passe un an au Cambodge dans une structure caritative catholique. « On construisait des puits,

des ponts et des écoles pour venir en aide aux démunis », explique-t-il. Il entre au séminaire de Paris à l'issue de cette expérience. « Mon métier d'ingénieur m'a permis une ouverture au monde. Aujourd'hui, je suis là où je dois être et je suis pleinement heureux », conclut-il.